

# ご意見箱に寄せられたご意見

(令和5年3月)

患者さんご意見	病院から患者さんへ
<p>公立岩瀬病院職員一同皆様の懇切丁寧な対応には頭が下がりました。</p> <p>患者はそれだけでなく心細いのに質問に対して親身になって丁寧に答えてくれました。有難うございました。安心して治療に専念できます。</p> <p>これからもよりよい医療サービスを提供してください。</p>	<p>この度は、当院へのお褒めの言葉をいただき、ありがとうございます。</p> <p>今後も、いただいたお言葉を励みに、患者さんに寄り添い、安心して治療に臨んでいただけるよう丁寧な対応を心掛けて参ります。</p> <p>公立岩瀬病院長 土屋貴男</p>
<p>この度は、大変お世話様になりました。わずか1週間足らずの入院でしたが皆様の心暖まる介護やご支援に心より御礼申し上げます。</p> <p>入院中は、とても快適に過ごすことができました。特に看護師の皆様の心暖まる励ましや笑顔に何度もいやされ本当にこの病院に来て良かったなあと思いました。また、三度三度の食事内容も素晴らしく全食完食できました。家に帰ったら、このような味付けで栄養を考えながら家族にも提供していきたいと思えます。</p> <p>本当にスタッフの皆様有難うございました。</p>	<p>貴重なご意見をいただきありがとうございます。</p> <p>この度はお褒めの言葉をいただきありがとうございます。</p> <p>このご意見を励みとして、今後も患者様、ご家族様の励ましとなるように思いに寄り添い、地域の皆さんに信頼される病院を目指して参ります。</p> <p>公立岩瀬病院長 土屋貴男</p>